
 

会議等復命書 

 

１ 会議名  令和６年度第２回清川村学校給食センター運営委員会議 

２ 日 時  令和７年２月２５日（水）15：00～15：50 

３ 場 所  清川村保健福祉センターやまびこ館２階多目的集会室 

４ 出席者 学校給食センター運営委員 ９名（１名欠席） 

給食センター ４名 

５ 内 容 

 ①令和６年度収支決算見込みについて 

  園児や児童及び生徒の給食費は、補助を行い実施している。 

  また。極力手作りを心掛け、経費削減に努めているが、物価高騰による給食

費の不足分は追加の補助を頂き実施する予定。 

※意見等なし。 

 ②令和７年度事業予定について 

  来年度の給食実施予定は、各学校及び園の行事などと調整し 184回とするこ

とで承認を受けた。また、給食発注書の締め切りを前月15日までを10日まで

に変更。 

※意見等なし。 

 ③令和７年度収支予算の予定について 

  給食費の減額は生徒児童の減少によるもの。 

 ※意見等なし。 

 ④令和７年度給食物資納入業者(案)について 

  令和６年度中に青果物業者１社が廃業となり、急遽委員長とも相談し途中追

加させて頂いた。そこを含め１６社から調達を行う。 

 ※全員賛成で承認。 

 ⑤給食費について 

  子ども達の来年度の給食費も全額補助を予定している。 

また、主食材・牛乳も値上がりし、現在の給食費内での提供が難しくなって

きている。次年度には給食費の検討を行っていく必要がある。  

 ※意見等なし。 

 

５ 協議内容  〇…委員、●…事務局 

 ○ いつもおいしい給食の提供を頂き感謝しています。センターとして行事食



の推進に努めていると思われますが、前日、節分の福豆提供について、幼稚

園では誤嚥の可能性も考慮し、提供の相談にのって頂きました。柔軟に対応

して頂き感謝しています。 

 〇 以前、うずらの卵が原因と考えられる窒息死の事案があったと記憶してい

ます。小学生には、よく噛んで食べるように指導しています。  

 ● 昨今のコメ不足に伴い、必要数調達のため、産地の変更がありました。従

前米と味が変わったと意見があるのかお聞きしたい。 

 〇 子ども達からは、米の味について特段意見はありませんし、教員からも特

にありません。お米がなかなか手に入らない中、ご飯の提供を頂き感謝して

います。 

 〇 平成の米騒動の時、給食では国産米を提供してくれていました。今回の米

不足も大変だと推察します。関係者には感謝します。 

 〇 米の産地が変わったことにより、給食の残食は増えていますか。  

 ● ３学期の残量調査結果によると残食量は増えていなく、減ってきている状

況です。 

以上 


